



Villa - Chalet en venta en Benahavís, Benahavís

2.995.000 €

Referencia: R4957798 Dormitorios: 6 Baños: 6 Terreno: 1.059m² Construido: 420m²





Costa del Sol, Benahavís

Esta exquisita villa de seis dormitorios, se encuentra dentro de la exclusiva comunidad cerrada de Puerto del Capitán, perfectamente situada a solo unos minutos de las codiciadas zonas de Benahavís, Marbella y Puerto Banús. Con una ubicación privilegiada al final de un tranquilo callejón sin salida, la villa garantiza mayor privacidad y tranquilidad. Proporciona fácil acceso a servicios de primera clase, experiencias gastronómicas de lujo, distritos comerciales de diseño y algunos de los campos de golf más prestigiosos de la Costa del Sol, incluidos Los Arqueros, La Quinta, El Higueral, Guadalmina y Los Naranjos. Para los entusiastas del golf, esta es una ubicación de ensueño, que combina la comodidad con impresionantes vistas del paisaje circundante. Para aumentar el atractivo del vecindario, la comunidad cuenta con un guardia de guardia todos los días de 7:00 p. m. a 7:00 a. m., lo que ofrece a los residentes una seguridad y tranquilidad excepcionales. Originalmente construida en 2005, Villa ha experimentado recientemente una transformación completa, renovada con los más altos estándares de lujo. Es una muestra impresionante de diseño contemporáneo con un toque de encanto andaluz atemporal. La propiedad se encuentra dentro de un jardín tropical meticulosamente diseñado, con exuberante vegetación y plantas vibrantes que crean un oasis sereno y privado. Los espacios al aire libre se han mejorado por completo, con nuevas terrazas de porcelana italiana que brindan espacios elegantes pero prácticos para descansar o cenar al aire libre. Ingrese a la villa y experimente un espacio luminoso y de planta abierta que irradia sofisticación moderna. Inspirado en el minimalismo escandinavo, el diseño combina a la perfección tonos neutros, elegantes acentos de vidrio e iluminación cuidadosamente seleccionada. En el piso de entrada principal, la vida contemporánea ocupa un lugar central. Una amplia sala de estar y comedor se transforma a la perfección en una elegante cocina negra, completa con electrodomésticos de primera calidad, gabinetes personalizados y acabados exquisitos. Además, le espera un dormitorio de invitados con baño privado, que cuenta con su propia terraza privada con impresionantes vistas a la piscina y las montañas circundantes. En el piso superior, la gran suite principal es un verdadero santuario. Con su techo abovedado, la habitación se siente espaciosa y lujosa, mientras que la terraza privada ofrece vistas panorámicas de la piscina y los jardines de abajo. La suite principal está cuidadosamente diseñada para equilibrar el estilo y la comodidad, con un diseño espacioso y un lujoso baño en suite. Junto a la suite principal, otro dormitorio de tamaño generoso, completo con su propio baño y terraza, ofrece un refugio tranquilo para los invitados o los miembros de la familia. El nivel inferior de Villa ofrece aún más espacio para disfrutar, con tres dormitorios adicionales y un área versátil que se puede utilizar como una segunda sala de estar o zona de entretenimiento. Este nivel se abre directamente a los espacios al aire libre, lo que permite una experiencia de vida interior y exterior perfecta. Ya sea que se dirija a la piscina climatizada para un refrescante baño o se relaje en el jacuzzi, esta conexión con el aire libre realza el atractivo general de la casa. Esta exclusiva villa está lista para mudarse, se vende completamente amueblada con una decoración elegante de inspiración escandinava cuidadosamente seleccionada, todos los electrodomésticos e incluso los utensilios. Cada habitación está cuidadosamente seleccionada para combinar la practicidad con un estilo lujoso. Como beneficio adicional, la propiedad incluye un gimnasio completamente equipado escondido en el jardín. Con equipos Technogym avanzados, ofrece un espacio privado para mantener su rutina de ejercicios mientras está rodeado de la belleza del aire libre. Cada detalle de Villa ha sido cuidadosamente elaborado para garantizar un estilo de vida lujoso y cómodo. La cocina y los baños recientemente renovados están equipados con materiales de primera calidad y acabados modernos, mientras que los armarios y las puertas personalizadas agregan un toque de elegancia en toda la casa. Los pisos de madera de ingeniería brindan calidez y textura a los interiores, complementados con un moderno sistema eléctrico y de iluminación LED que realza el ambiente. Un sistema de calefacción y aire acondicionado de última generación garantiza comodidad durante todo el año, independientemente de la temporada. Con sus acabados refinados, ubicación incomparable, orientación suroeste que le permite disfrutar de impresionantes puestas de sol todas las noches y comodidades excepcionales, Villa es más que un hogar: es una obra maestra. Ya sea que esté buscando un refugio tranquilo, una casa familiar o el espacio perfecto para recibir y entretener, esta villa ofrece la combinación perfecta de elegancia, funcionalidad y encanto. Es una propiedad que invita a saborear lo mejor del estilo de vida mediterráneo, haciendo que cada día se sienta como una escapada de lujo.





Características:

Características

Terraza Cubierta
Terraza Privada
TV Satélite
Trastero - Almacén
Armarios Empotrados
WiFi
Gimnasio
Lavadero
Suelo de Madera
Barbacoa
Sótano

Posición

Cerca de Golf

Cocina

Cocina Parcialmente Equipada

Aparcamiento

Párking Privado

Climatización

Aire Acondicionado
Chimenea
Calefacción Central.

Estado

Buen estado de conservación

Jardin

Jardín Privado

Categoría

Lujo

Vistas

Vistas a Montaña
Vistas Panorámicas
Vistas a Piscina

Piscina

Con Calefacción
Piscina Cubierta
Piscina Privada

Seguridad

Recinto Cerrado
Seguridad de 24 horas
Alarma